

Fecha:
03 de Marzo de 2005

Cliente:
Universidad de Granada

Granada Hoy

Granada Hoy



NOTICIAS

Portada
En Portada
Opinión
Ciudad
Provincia
Deportes
Toros
Cultura
Espectáculos
Andalucía
Nacional
Internacional
Economía
Sociedad
Motor
Internet



AGENDA

Clasificados
Coches usados
Cartelera
Misas y cultos
Horóscopo
Tiempo
Sorteos
Farmacias
Transportes
Efemérides
Obituario
Pasatiempos
Programación



SERVICIOS

Suscripción
Hemeroteca
Contactar
Publicidad
Quiénes somos

Actualización | jueves, 03 de marzo de 2005

DEPORTES

rugby

El Universidad inicia el camino hacia el ascenso



JULIO PIÑERO

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. El equipo de rugby del [Uni de Granada](#) inicia este fin de semana el camino hacia el ascenso a la División de Honor B. Después de quedar en la segunda posición del grupo de la Primera Nacional ha quedado emparejado con el Azkar Elche en la primera eliminatoria de la fase de ascenso. El encuentro de ida se jugará este sábado (16.00 horas) en el campo de hierba de la Ciudad Deportiva de la Diputación en Armilla.

sole miranda

AGRUPADOS. Los jugadores del CDU lucharán por ascender a la División de Honor B

La vuelta se disputará el fin de semana siguiente en tierras alicantinas. El ganador del cruce pasará a una segunda eliminatoria. Para ascender es necesario superar tres cortes. El ánimo entre los componentes de la plantilla universitaria es alto y confían en obtener un buen resultado en la ida por lo que se jugará con mayor tranquilidad la próxima semana a Elche. En este sentido, el entrenador del CDU, José Ángel Fernández Pibe señala que "llegamos a este momento a esta fase determinante de la temporada. Hemos enfocado la preparación de esa manera. El estado físico es idóneo y confiamos en cosechar sus frutos ahora".

La eliminatoria con el conjunto alicantino se prevé fuerte, ya que no hay muchas diferencias de potencial. El técnico del Universidad considera que la clave para salir vencedor estará en "jugar duro y con mucha concentración. Si podemos salir con otra mentalidad. Si rendimos a un nivel alto creo que podremos superar al Azkar Elche. Temo más en los errores que cometamos que en las dificultades que nos puedan plantear ellos. Si aprovechamos los *melés* y las *touches* para iniciar los ataques, será más fácil". Mover al campo es otra de las consignas que dictará José Ángel a sus jugadores para maximizar la iniciativa en el choque de ida. El Azkar Elche cuenta en su plantilla con algunos neozelandeses y argentinos que le han ofrecido un mayor rendimiento en su grupo, hasta terminar en la primera posición.

Fecha: 03 de Marzo de 2005	Cliente: Universidad de Granada	Granada Hoy
<p>El club universitario confía en que los aficionados al rugby de Granada muestren su apoyo el sábado para obtener un resultado favorable y enc con mayor facilidad la clasificación para la siguiente eliminatoria.</p>		